
Ata da Sessão Extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada aos vinte e oito dias do mês de outubro de 2 

2014, às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- centro. 3 

Estiveram presentes os Conselheiros Titulares representantes do Poder Público: 4 

titulares - Maria José Geremias, Renata Ferreira Baronti e Walter Rhis de Jesus - 5 

suplente – Maria Rita de Cássia Bueno Martins. Conselheiros representantes da 6 

Sociedade Civil: titulares: Cláudio Roberto Raizaro, Dettloff von Simson Junior, 7 

Marcos de Figueiredo Ebert e Ubirajara Dias de Andrade – suplentes: Ana Lúcia da 8 

Silva Batista e Simone Rita Zanelato. Justificativa de ausência: Denise Fonseca de 9 

Moraes, Mônica Bordon Gazzeta Friano, Margarete Savassa Daneil Montanhaur, 10 

Eliane Márcia Martins Tortello, Luis Carlos Menge, Joana Ivete dos Santos Campoy, 11 

Luiz Carlos Prado Lopes e Lilian Oliveira Rodrigues. Estiveram ainda presentes os 12 

seguintes convidados: Adriana Postal (Embaixadores da Prevenção), Ana Flávia V. 13 

Maniero (Ação Forte), Carlos Atilla Teles Batista, Carolina de Camargo, Luscléia 14 

Firmino da Silva e Alex Bahia (Conselho Tutelar Sul). A presidente, Maria José, deu 15 

início à sessão saudando a todos e conferindo os dez representantes aptos a votação. 16 

1- Edital Banco do Brasil Voluntariado 2014. A Presidente, Sra. Maria José, informou 17 

que como parte da documentação exigida pelo Banco do Brasil, haviam solicitado que 18 

o CMDCA encaminhasse ofício autorizando as destinações dirigidas para as entidades 19 

que tivessem seu projetos contemplados. Ocorre que estávamos aguardando 20 

definição quanto a se a Presidente da República assinaria ou não, uma medida 21 

provisória prorrogando o prazo para que a Lei 13.019/2014 entrasse em vigor. Caso a 22 

medida não fosse assinada, a partir de 31/10/14 o repasse de recursos para o FMDCA 23 

passaria a ser integral, portanto, não poderíamos assinar a autorização solicitada, sob 24 

o risco de ser considerado pelo Tribunal de Contas, como improbidade administrativa. 25 

Diante desta impossibilidade, foi solicitado ao BB, para aguardar. No dia 30/10 foi 26 

publicada a Medida Provisória prorrogando o prazo e assim, a Presidente do CMDCA 27 

elaborou o ofício com a autorização solicitada. O resultado dos projetos aprovados 28 

pelo edital do Banco do Brasil deverá ser divulgado em 17/11/14. O Colegiado aprovou 29 

o encaminhamento dado. 2- Solicitações de liberação de recursos das entidades. Foi 30 

associado a esta questão o item de pauta número 6 (Repasses da destinação do mês 31 

de Setembro/2014). Foi aprovada uma resolução que estabelece o prazo de cinco de 32 

novembro de 2014 para as entidades enviarem seus planos de aplicação com 33 

pagamento para o mês de dezembro. Em regime de votação: 09 votos favoráveis. 3- 34 

Alteração de plano de aplicação e cronograma do CEDAP. A alteração do plano inicial 35 

foi aprovada por 07 votos favoráveis e uma abstenção. 4- Alteração do plano de 36 

aplicação da Associação Anhumas Quero Quero. A alteração foi aprovada com 08 37 



votos favoráveis. 5- Indicações para a composição do Conselho Municipal de 38 

Entorpecentes – COMEN. Os conselheiros Maria José e Cláudio contextualizaram 39 

sobre o COMEM. Vale relembrar que este assunto já foi pautado na Sessão Ordinária 40 

anterior e, hoje, novamente reiteramos essa pauta e, desta vez, houve manifestação 41 

para participação ficando assim definido: representante titular: conselheiro Ubirajara e 42 

para suplente: conselheira Ana Lúcia. A indicação foi aprovada com 08 votos 43 

favoráveis. 6- XXI Congresso Pan-Americano da Criança e do Adolescente em 44 

Brasília. O conselheiro tutelar Alex manifestou-se que os conselhos tutelares do 45 

município também estão se organizando para participarem deste Congresso. 46 

Conselheiro Ubirajara manifestou interesse em participar, além dele, Maria José 47 

informou que a conselheira Cristiane, ausente nesta Sessão, e atual coordenadora da 48 

Comissão de Proteção Básica do CMDCA, manifestou interesse também. Ante o 49 

exposto, e nenhum outro conselheiro manifestou interesse em participar, a presidente 50 

Maria José informou que vai verificar na SMCAIS a possibilidade de custear as 51 

despesas dos dois conselheiros para participarem do Congresso, em caso de não ser 52 

possível custear as duas passagens, o conselheiro Ubirajara informa que declina da 53 

sua participação em favor da conselheira Cristiane. Todos os conselheiros aprovaram 54 

por unanimidade – 08 votos. Informes. A pasta de informes, como de costume, 55 

circulou durante a sessão para que todos os presentes tivessem ciência dos 56 

comunicados disponíveis na mesma. Nada mais havendo a tratar, a presidente Maria 57 

José encerrou a sessão e eu, Walter Rhis de Jesus, lavrei a presente ata. 58 


